

Veronika Ostermeier ins Amt eingeführt

Neue Gemeindereferentin im Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen integriert

Seit ein paar Wochen hat der Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen eine neue Gemeindereferentin im Amt. Neben Maria Liegert führt Veronika Ostermeier mit Administrator Jis Mangaly die hauptamtlichen Kräfte im Verband durch das pfarrliche Leben im zum Erzbistum München-Freising gehörenden Pfarrverband an der Grenze zu Oberbayern.

Mit 20 Stunden ist ihr Arbeitspensum auf eine Halbtagsstelle dotiert. Bei der Vielzahl von Aufgaben wird es ihr sicherlich alles andere als langweilig werden, um gut über die Runden zu kommen und für die Christen in der Gemeinde Bruckberg da zu sein, wie sie bei der Amtseinführung dieser Tage konstatierte. Veronika Ostermeier ist 38 Jahre jung und im Landkreis Landshut aufgewachsen (Altheim) und nunmehr in Weihenstephan zusammen mit ihren Ehemann Andreas und den beiden Töchtern Junia und Tabea wohnhaft. Der Anfahrtsweg hält sich also noch so in Grenzen, so dass es ihr großer Wunsch war, in den Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen zu wechseln.

Studiert hat die sympathische neue Gemeindereferentin Religionspädagogik/kirchliche Bildungsarbeit an der katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt. Die letzten zehn Jahre war Veronika Ostermeier im Pfarrverband Erding-Langengeisling sowohl in der Pfarrei, als auch an der Grundschule an vorderster Front für die christliche Gemeinde aktiv.

Privat beschäftigt sich Veronika gerne mit Lesen, Schwimmen, Skifahren, Kino und Freunde besuchen. Ein Steckenpferd – auch ihrer beruflichen Tätigkeit – ist Musik in allen Variationen. Sie spielt selber Akkordeon und Gitarre und verfügt über musikalische Talente, die sie gerne einsetzt. Gebete und Gesänge aus Taizè favorisiert sie dabei besonders und möchte diese Gottesdienste auch in ihrem neuen Wirkungskreis umsetzen. Dazu soll neues geistliches Liedgut in die Gottesdienste eingeführt werden. Veronika Ostermeier betonte bei der Installation, dass sie gerne Anregungen aus der Gemeinde offen gegenübersteht und sich auf viele Gespräche freut, damit christliches Leben im Pfarrverband weiter wächst und gedeiht.

Beim Einführungsgottesdienst wurde Veronika von Bernadette Lang und Franz Kohler aus dem ehrenamtlichen Kreis des Pfarrverbandsrates willkommen geheißen und ihr eine glückliche Hand für die Zukunft gewünscht und symbolisch auch die Hand zu einer gedeihlichen und einvernehmlichen Zusammenarbeit gereicht. Dazu wurde ihr zum Start ein schöner Blumenstrauß überreicht.

